

PRESENTACIÓN

Los estudios que sobre Ontología se reúnen en este volumen contienen diferentes aspectos: una ineludible referencia a la tradición, tanto general como española, en los que cabe considerar como sus orígenes fundacionales; una reflexión concreta a los planteamientos que hacen posible una Ontología propiamente contemporánea; y por último se analizan varios problemas con la intención de poner de manifiesto tanto sus fundamentos como su consistencia.

La diversidad de aspectos y de planteamientos deja entrever una intención la cual debe dar sentido al conjunto. Se trata de hacerse cargo de problemas que, planteados en un determinado momento, siguen estando vigentes, así como de someterlos al rigor del pensamiento, única forma posible de llevar a cabo su crítica.

Salamanca, junio de 2004
Mariano Álvarez Gómez